



Abren micrositio Reforma Judicial 2024 con "rostro de las reflexiones"



El pleno de ministros de la Corte inauguró el pasado jueves los foros Diálogos Nacionales para la Reforma del Poder Judicial de la Federación.

Con este apartado digital se busca difundir el impacto que tendrán los cambios constitucionales respecto a la impartición de justicia en la vida de todas y todos

Eloísa Domínguez
nacional@cronica.com.mx

A siete días del arranque de los foros denominados Diálogos Nacionales para la Reforma Judicial 2024, el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) estrena micrositio en el que le pone rostro y visibiliza el punto de vista de ministros, magistrados, jueces y expertos sobre el impacto que tendrán los cambios consti-

tucionales en la impartición de justicia y por ende en la vida de todas y todos.

El micrositio Reforma Judicial 2024 <https://www.cjf.gob.mx/reformaPJF/> tiene el objetivo de ampliar la esfera de discusión sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) y ofrecer argumentos sustentados en estudios y experiencias de las personas juzgadoras federales-

"El CJF abre un espacio digital que ofrece diversos recursos

de comunicación para conocer de manera directa las reflexiones de ministras, ministros, consejeras, consejeros, juezas, jueces, magistradas y magistrados, así como de personas servidoras públicas judiciales", destacó el Consejo a través de un comunicado.

En este apartado digital se pueden consultar videos y documentos de la participación de las personas juzgadoras en los foros organizados por el Poder Legislativo Federal, así como versiones estenográficas y fotografías.

Además de entrevistas y mesas de análisis en las que han intervenido las personas juzgadoras en los diferentes medios de comunicación.

El CJF abundó que estos materiales están disponibles en formato de audio y video y también se podrán reproducir las transmisiones en vivo que se realicen en diversos espacios de análisis, así como los materiales gráficos que se elaboren para ser difundidos a través de las redes sociales del CJF.

"Con el micrositio Reforma Judicial 2024, el Consejo de la Judicatura Federal apuesta por generar un mayor conocimiento y máxima transparencia respecto de la justicia federal y de sus integrantes", destacó.

Al 2 de julio, la Cámara de Diputados ha realizado tres foros de los Diálogos Nacionales, restan seis que se llevarán a cabo en Chiapas, Sonora, Puebla, Veracruz, otro más en la Ciudad de México y el último en Sinaloa, el próximo 8 de agosto •

"El Consejo de la Judicatura Federal apuesta por generar un mayor conocimiento y máxima transparencia respecto de la justicia federal y de sus integrantes"